

#WEST 07. Oktober 2020

GST Dortmund: 367 Jubilare wurden in 2020 geehrt

Die Ortsverbände Dortmund, Münsterland/Emscher- Lippe, Ruhrtal und Witten-Bochum ehren langjährige Mitglieder. Corona hat nicht nur die Welt verändert, sondern auch die Arbeit unserer EVG-Ortsverbände.

So mussten bei den diesjährigen Gewerkschaftsjubiläen 2020 neue Wege gegangen werden, die eine andere Art der Ehrung der Jubilare für uns als Geschäftsstelle Dortmund darstellt.

Priorität war in diesem Jahr, die Balance zwischen Anerkennung der langjährigen Treue zu uns der EVG als auch den Schutz für die Gesundheit unseren Jubilaren zu finden.

Die enge Verbundenheit mit unseren Mitgliedern wird uns über diese Corona-Krise gemeinsam führen und hoffentlich bei einer unserer Begegnungen mit Stolz erfüllen.

So haben die Ortsverbände in Zusammenarbeit mit uns der Geschäftsstelle jedem Jubilar und jeder Jubilarin das Präsent mit persönlichen Wünschen postalisch übersandt.

An dieser Stelle wollen wir stellvertretend für alle Jubilar*innen, die die Stütze unserer Organisation sind, unseren Kollegen Heinz Fuhrmann aus dem Ortsverband Witten-Bochum nennen, der mit Stolz auf eine 75. jährige Mitgliedschaft zurückblickt.

Allen unseren Jubilar*innen danken wir für die Treue zu uns.